



I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses
des 7. Stadtbezirk
Sendling-Westpark
Herrn Günter Keller
Meindlstr. 14
81373 München

Bayerstraße 28
80335 München
spa.rbs@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
13.11.2025

[LHM-intern]

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten kostenlose Spielnachmittage des FreizeitSports auch auf dem Luise-Kiesselbach-Platz anzubieten

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 08301 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirk 7 – Sendling-Westpark
vom 28.10.2025

Sehr geehrter Herr Keller,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 08301 des Bezirksausschusses 7 vom 28.10.2025 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, die kostenlosen Spielnachmittage des FreizeitSports auch auf dem Luise-Kiesselbach-Platz anzubieten.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Vielen Dank zunächst für Ihre Anfrage und das damit verbundene Interesse an einer Erweiterung des FreizeitSport Spielangebotes.

Wir freuen uns sehr über die Aufmerksamkeit, die unsere bestehenden Angebote erfahren, insbesondere der regelmäßige Spielnachmittag im Westpark. Die positive Wahrnehmung und der Wunsch nach weiteren Terminen in einem nahegelegenen Ortsteil zeigt, dass unsere Arbeit gut angenommen wird und den Bedarf an offenen Freizeit- und Bewegungsangeboten für Kinder und Familien in der Stadt widerspiegelt.

Nach sorgfältiger interner Prüfung und Abwägung der aktuellen personellen und

organisatorischen Ressourcen müssen wir Ihnen jedoch mitteilen, dass die Einrichtung eines weiteren regelmäßigen Angebots in unmittelbarer Nähe des Westparks derzeit leider nicht umsetzbar ist. Unsere Kapazitäten sind zum jetzigen Zeitpunkt vollständig ausgelastet und ein zusätzliches - und sei es nur zeitlich befristetes – regelmäßiges Spielangebot am Luise-Kiesselbach-Platz würde die bestehenden Strukturen überlasten.

Unser Auftrag umfasst die München-weite Umsetzung von Spiel- und Freizeitangeboten für Kinder und Jugendliche.

Aus diesem Grund achten wir darauf, das Angebot flächendeckend und ausgewogen zu gestalten. Daher können wir keine so nah beieinander liegenden Standorte etablieren. Dementsprechend sind wir stadtweit mit zahlreichen Aktionen aktiv und arbeiten eng mit verschiedenen Referaten, freien Trägern und Stadtteilpartnern zusammen, wie auch beim ersten Sendlinger Gesundheitstag. Im laufenden Jahr waren wir bereits mit über 160 Veranstaltungstagen mit großen und kleinen Spielaktionen unterwegs.

Diese punktuellen Einsätze ermöglichen es uns, stadtweit präsent zu sein und bestehende Bedarfe aufzugreifen – ohne ein zusätzliches, dauerhaftes Angebot etablieren zu müssen. Mit dieser punktuellen Präsenz versuchen wir, möglichst viele Kinder und Familien in unterschiedlichen Quartieren zu erreichen und für Spiel, Sport und Bewegung zu begeistern und gemeinsam im Freien aktiv zu werden. Dieses Modell hat sich in der Vergangenheit sehr bewährt und soll auch weiterhin fortgeführt werden.

Sollte in Zukunft die Möglichkeit entstehen, ein weiteres regelmäßiges Spielangebot zu initiieren, wäre, wie vor Corona, der Ostpark als Standort vorgesehen. Dieser liegt in einem anderen Einzugsgebiet und würde dazu beitragen, das stadtweite Angebot sinnvoll zu ergänzen, ohne räumliche Überschneidungen zu schaffen.

Wir teilen die Einschätzung, dass ein Ausbau regelmäßiger Spielangebote grundsätzlich sinnvoll wäre. Leider können wir diesen Bedarf derzeit personell und organisatorisch nicht weiter ausbauen oder abdecken, ohne die Qualität und Verlässlichkeit unserer bestehenden Angebote zu gefährden.

Für den Luise-Kieselbach-Platz hoffen wir, dass der geplante Spielplatz möglichst zeitnah realisiert werden kann, da wohnortnahe Spiel- und Freizeitmöglichkeiten wesentlich zur sozialen Entwicklung, zur Bewegungsförderung und zur Stärkung des gemeinschaftlichen Zusammenlebens und der Teilhabe im Stadtteil beitragen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihr Interesse und Ihren Einsatz für ein lebendiges, kinderfreundliches München.

Für Rückfragen stehen wir selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 08301 des Bezirksausschusses des 7. Stadtbezirks Sendling-Westpark vom 28.10.2025 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Süd, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Leiter Geschäftsbereich Sport